



Intascendente el rompimiento de protocolo en Querétaro, dice

Segob pide a titular de SCJN profesionalismo

EL SECRETARIO Adán Augusto López afirma que comunicación con Norma Piña es estrecha; máximo tribunal tiene la última palabra sobre la Reforma Electoral, recuerda

• Por Jorge Chaparro
jorge.chaparro@razon.com.mx

El Gobierno federal espera que la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, se conduzca con profesionalismo y considera intrascendente que no se haya levantado a aplaudir a la llegada del Presidente Andrés Manuel López Obrador al Teatro de la República, para participar en el 106 aniversario de la Promulgación de la Constitución, aclaró el titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Adán Augusto López.

EL DATO

LA MINISTRA presidenta de la SCJN, Norma Piña, defendió el domingo ante el Presidente AMLO la independencia del Poder Judicial, pues destacó que ello es pilar de la democracia.

Durante su visita a Tabasco, donde acudió a inaugurar un puente en el municipio de Centla, acompañado por el secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jorge Nuño Lara, el funcionario fue cuestionado sobre cuál es el ánimo que hay de la presidenta de la Corte.

"Pues, hemos platicado bien, receptivos; entendemos su posición y ella entiende la de nosotros", dijo.

Al ser cuestionado sobre qué espera ahora de la ministra en esta etapa, respondió: "Pues que se conduzca con profesionalismo".

López Hernández señaló que la comunicación con la también presidenta del Poder Judicial de la Federación (PJF) es estrecha y de colaboración en asuntos de interés nacional.

"Yo me reúno con frecuencia con ella, platicamos cada dos, tres días o cuando es necesario", aclaró el secretario, luego de asegurar que no existe ningún malentendido con la ministra Norma Lucía Piña.

Adán Augusto López coincidió en la apreciación del Presidente, en el sentido de que la ministra no se levantó para aplaudir al mandatario, por cansancio.

"Ninguna opinión, bueno, pues la gente vio. A lo mejor y como dijo el Presidente, estaba cansada y por eso no se paró. Pero son cosas que no tienen la mayor trascendencia", aseguró.

Descartó un acercamiento entre la ministra Piña Hernández y el Presidente López Obrador, pues la presidenta de la Corte aseguró que está a favor de la independencia de poderes, durante el 106 aniversario de la conmemoración de la promulgación de la Carta Magna.

"Bueno, no fue una reunión, es un acto republicano donde coincidieron los titulares del Poder Judicial, del Legislativo y

Sugerimos esta nueva portada para el libro de Córdova y Murayama.



IMAGEN difundida en redes por el titular de Segob, ayer.

NINGUNA OPINIÓN, bueno, pues la gente vio. A lo mejor y como dijo el Presidente, estaba cansada y por eso no se paró. Pero son cosas que no tienen la mayor trascendencia"
Adán Augusto López Hernández
Secretario de Gobernación

el Ejecutivo y, bueno, pues ella ha hablado de la independencia; vamos a esperar", pidió el titular de Gobernación.

En torno al Plan B de la Reforma Electoral, Adán Augusto López consideró que existen elementos suficientes de constitucionalidad para que sea aprobada, pero consideró que ante los recursos que se han interpuesto, corresponderá a la SCJN decidir finalmente sobre el tema.

"Hubo un bloque mayoritario que votó a favor de la reforma entregada, conformado por los diputados, los senadores, del Verde, del PT y de Morena, y eso es suficiente. Ahora, pues la Corte tendrá la última palabra", reconoció.

Señaló que las críticas que se han vertido en contra de la Reforma Electoral provienen de personajes a los que llamó "trasnochados", porque quieren suplir al Congreso.

"Sucede que hay trasnochados, los que ya se van, los que se quedan sin empleo, (los consejeros) Lorenzo (Córdova) y Ciro (Murayama), que ahora se asumen como legisladores", señaló López Hernández.

Anunció que en las próximas semanas realizará una nueva gira nacional para explicar los alcances de la iniciativa presidencial, porque deben revertir la desinformación que se ha generado en torno a este proceso.